

Aufsätze



Prof. Dr. iur. Nicolas Queloz, Professeur ordinaire de droit pénal et de criminologie à l'Université de Fribourg

Le défi de la détention avant jugement des mineurs, en particulier en dessous de 15 ans*

Sommaire

I. Introduction

II. Droit applicable

1. Selon le droit en vigueur jusqu'à fin 2010
2. Selon le droit en vigueur depuis 2011
3. Application à notre exemple

III. Analyse systématique

1. Art. 25 al. 1 DPMin
2. Convention relative aux droits de l'enfant et Constitution fédérale
3. Renvoi au Code de procédure pénale suisse

IV. Réponse aux questions posées

1. Selon le droit en vigueur jusqu'à fin 2010
2. Selon le droit en vigueur depuis 2011

V. Conclusion

I. Introduction

Prenons un exemple assez courant. Julien (14 ans), Bruno (14 ans et demi), Alex (15 ans), Fred (15 ans) et Kevin (16 ans) ont été appréhendés en flagrant délit de cambriolage dans la buvette d'un centre sportif. Soupçonnés d'avoir participé à une vague de cambriolages qui a eu lieu dans la région au cours des 3 derniers mois, ils ont tous été placés en détention provisoire par le...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Das Dokument "Le défi de la détention avant jugement des mineurs, en particulier en dessous de 15 ans" wurde von Gast am 29.03.2024 auf der Website forumpoenale.recht.ch erstellt. | © Staempfli Verlag AG, Bern - 2024

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login